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О СИЛЕ И БЕССИЛИИ 
ВОСКРЕСЕНСКОЙ ВЛАСТИ

Суд вынес приговор по делу режиссера Кирилла Се-
ребренникова, признав его виновным в мошенниче-
ском хищении почти 129 миллионов бюджетных
рублей. В отличие от многих общественников и деяте-
лей искусства, которые утверждали и продолжают
утверждать, что Серебренников чуть ли не жертва
"режима" и политический диссидент, я убежден, что
деньги режиссер и ряд его коллег все-таки своровали.
Как принято сейчас говорить: использовали по лич-
ному усмотрению. Ну просто нет у меня ни малейшего
сомнения в их виновности и вот почему.
       В нынешней России не своровать бюджетные
средства, если ты допущен к их освоению, стано-
вится уже даже неприличным! Практически любой
коммерсант, работник сферы культуры и искусства,
общественник пытается получить доступ к освоению
бюджетных средств. Точнее, сначала не к самим
средствам, а к чиновникам, отвечающим за их рас-
пределение. Дальше вопрос договоренностей: по-
лучатель бюджетных подрядов коррупционирует
чиновника, а чиновник помогает эти заказы выиг-
рать. Все банально, топорно, примитивно, но си-
стема работает.
       И вот так примитивно, не особо опасаясь уголов-
ной ответственности, в результате коррупциоген-
ного взаимодействия "заказчика" и "исполнителя",
миллиарды, десятки миллиардов бюджетных рублей
каждый день утекают в частные карманы и на зару-
бежные счета. Я ответственно заявляю: коррупция в
стране достигла невиданных доселе масштабов. И
можно сколько угодно говорить о невиновности и
"святости" Серебренникова, Итина, Малобродского,
но я убежден – часть выделенных государством
денег они стырили! Потому что так уж устроена си-
стема: сначала ты ищешь выходы на нужных чинов-
ников, затем они помогают тебе получить или
выиграть заказ (грант, аукцион), и как только бюд-
жетные средства поступают на личный счет, человек
уже считает их своими и распоряжается ими по
своему усмотрению.
       Повторяю: дело даже не в талантливом режис-
сере, а в СИСТЕМЕ! И я не сомневаюсь в том, что
какая-то часть из этих 129 миллионов осела в кармане
чиновника, принимавшего решение о выделении
средств на проект Серебренникова "Платформа". По-
другому и быть не может – это закон жанра! Именно
так функционирует СИСТЕМА. Будь то подряды на
строительство дорог или путепроводов, школ или
детских садов, больниц и ФАПов, строительство кос-
модрома или разработка системы "ГЛОНАС", выде-
ление средств на освоение Луны или Северного и

Южного полюсов, на
съёмку по заказу
Минкульта нового
фильма – СИСТЕМА
работает по прин-
ципу: "не подма-
жешь – не поедешь".
Не исключение и Се-
ребренников, просто
ему не повезло...
Большинству "везет", а вот в "Седьмой студии" что-то
пошло не так...
       К чему я говорю все это? Пресс-секретарь прези-
дента Дмитрий Песков заявил: "Безусловно, дело Се-
ребренникова, конечно, является поводом для того,
чтобы тщательно проанализировать то, как осу-
ществляется расходование государственных средств
в учреждениях культуры с тем, чтобы сократить воз-
можную коррупционогенность в этой области".
       Уважаемый Дмитрий Сергеевич! Ну неужто Вы
такой наивный? Неужели Вы не знаете, что воруют?!
Страшно, дерзко, колоссальными масштабами. Во-
ру-ют!!! И не только в учреждениях культуры, а бук-
вально везде, где речь идет о больших бюджетных
деньгах! Именно поэтому Вы, выбирая выражения,
говорите всего лишь о "сокращении коррупцигенно-
сти". Всего лишь о сокращении! На сколько? На 5%,
а может на 6%? Или, даже страшно сказать: на 10%?!
       Государственная и муниципальная система
больны коррупцией! Поражены все органы. Мета-
стазы повсюду. Государство погибнет, если срочно
не начинать хирургическое вмешательство.
       Серебренникову просто не повезло, но СИ-
СТЕМА работает бесперебойно и миллиарды бюд-
жетных рублей по-прежнему вкладываются не в
дороги, школы, ФОКи и перинатальные центры, а в
частные яхты, самолеты, в "Lamborghini", "Breguet" и
"Louis Vuitton". Что может сломать эту СИСТЕМУ?
Только выборы: прямые, честные, всенародные вы-
боры. И сменяемость власти. Надо дать людям воз-
можность выбирать. Выбирать честных,
совестливых, профессиональных, принципиальных.
       А еще необходимы посадки! Массовые, тоталь-
ные, показательные, жестокие, но справедливые по-
садки. Людям, как воздух, необходима
справедливость, и за хищение 129 миллионов бюд-
жетных рублей должен назначаться реальный, а не
условный срок. Хотя, возможно, это только мое лич-
ное мнение...
        С уважением ко всем жителям Московской области

Игорь ЧИСТЮХИН

КАКОЙ ПОДХОД К НАЛОГО-
ОБЛОЖЕНИЮ ПРЕДЛАГАЕТ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
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Но факт остается фактом – тарифы для жителей вы-
росли, головной боли по раздельному сбору мусора
прибавилось
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КТО НА НОВЕНЬКОГО? ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ 
ОБ УВЕЛИЧЕНИИ СТАВОК
ВЫВОЗНЫХ ТАМОЖЕННЫХ 
ПОШЛИН НА СЫРУЮ НЕФТЬ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ В ЧАС НАЧАЛА ВОЙНЫ ЗАЖЕГ СВЕЧУ ПАМЯТИ И ВОЗЛОЖИЛ ЦВЕТЫ
К ПАМЯТНИКУ ПОДОЛЬСКИМ КУРСАНТАМ

В мероприятии также принял участие
заместитель председателя Московской
областной Думы, Председатель Совета Ре-
гионального отделения СР в Московской
области Игорь Чистюхин.

"Ровно 79 лет назад началась Великая
Отечественная война. На Советский Союз
напала фашистская Германия, – сказал
парламентарий. – За годы войны, в которой
мы победили, погибло более 11,5 миллио-
нов солдат и офицеров нашей Красной

Армии. Мы помним и никогда не забудем
наших героев".

Депутат отметил, что сегодня, 22 июня,
по всей России проходит акция "свеча 
памяти".

"Сегодня я здесь, в Подольске, у
Памятника Подольским курсантам
поставил свечу и возложил цветы
вместе с Игорем Чистюхиным. Мы
всегда будем помнить наших ге-
роев. Вечная память!"

В день и час начала Великой Отечественной войны, 22 июня в 4:00, Председатель Партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фракции "СР" в Госдуме Сергей Миронов возложил
цветы к Памятнику Подольским курсантам.

Ликвидированы органы власти на уровне поселений, ко-
торые раньше называли помехой в реализации планов и
замыслов президента и губернатора.
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Доплатить работающим и неработающим
пенсионерам суммарно 1,38 триллиона руб-
лей предлагают депутаты фракции "СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Госдуме.
Соответствующий законопроект сегодня на-
правлен на получение отзыва Правительства
России.

"С 2015 года государство экономит на
ежегодной индексации пенсий. В результате
перед людьми образовался гигантский долг.
Самое время выплатить эти деньги, потому
что в отличие от безработных и семей с
детьми, государство пенсионерам во время
эпидемии пока что ничем не помогло. В
дальнейшем СР предлагает проводить еже-
годную индексацию для всех российских
пенсионеров.

По идее, индексация пенсий в нашей
стране должна проводиться ежегодно с учё-
том уровня инфляции. Однако, в последние

годы Минфин регулярно занижает размер
таких выплат. Об этом каждый пенсионер от-
лично знает. От людей правду не спрячешь,
все цифры об инфляции на виду. 

Складывается такое впечатление, что
принимая решение о повышении пенсий, чи-
новники из Минфина и Пенсионного фонда
«мучаются» не подсчетом бюджетных денег,
а своих личных сбережений… Они экономят
буквально на каждом пенсионере, а в итоге
только за один за год набегают сотни милли-
ардов рублей долга. Получается, что на сего-
дня должны уже всем. Неработающим
пенсионерам размер надбавки урезают, а ра-
ботающие вообще ничего не получают. 

Депутаты фракции "СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ" в Госдуме предлагают вернуться к
обещанной государством ежегодной индек-
сации пенсий на уровне инфляции. Причём,
в законопроекте предлагается повышать её

как работающим, так и неработающим пен-
сионерам.

Не надо думать, что у государства нет
денег на повышение пенсий. Они есть, но
пока тратятся не всегда эффективно. Напри-
мер, в конце прошлого года в бюджет вер-
нулся почти один триллион рублей. Это
означает, что во время составления бюджета
чиновники не смогли правильно посчитать, а
потом правильно распорядиться этими день-
гами. В конце прошлого года фракция
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" предложила за
счёт вернувшегося триллиона выплатить
людям 13-ю зарплату, 13-ю стипендию, 13-ю
пенсию, но Минфин, к сожалению, эту идею
проигнорировал. 

Теперь финансисты наверняка скажут,
что денег, мол, нет. Но чем тогда объяснить
стремительный рост Фонда национального
благосостояния? За последние месяцы, пока

вся страна страдала от коронавирусной ин-
фекции, Фонд чудесным образом распух на
несколько триллионов рублей! Всем по-
нятно, что эти средства в нем просто "замо-
рожены" и не приносят никакой пользы. Вот
как раз часть этих средств и нужно было бы
не в фонд перечислять, а срочным образом
погасить долги перед пенсионерами.

Сергей КРАВЧЕНКО

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ постоянно высту-
пает в защиту интересов автовладельцев. По-
этому она отреагировала на обращение
операторов станций техобслуживания, проводя-
щих техосмотры (СТО), к Президенту, премьеру
и спикеру Госдумы. 

В обращении содержится просьба отме-
нить введенные из-за коронавируса
ограничения и включить отрасль в перечень
пострадавших от пандемии. Кроме того, было
пожелание еще и обновить методику расчета
стоимости ТО и далеко не в пользу владель-
цев авто. 

В этом вопросе партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ встает решительно на сторону авто-
мобилистов. Сегодня в поддержке нуждаются
как раз автовладельцы, а не те, кто на них на-
живается. 

Сфера техосмотра формально относится
к малому предпринимательству, но если кли-
ентов вам подгоняют в обязательном по-
рядке, то это уже не бизнес, а обдираловка.
По существующему порядку, наличие диагно-
стической карты стало у нас обязательным
условием покупки полиса автогражданки
(ОСАГО). 

Как известно, в связи с мерами по защите
от коронавируса, согласно постановлению
Правительства РФ, до 30 сентября ОСАГО
можно оформить без диагностической карты.
Естественно, операторов СТО совсем не
устраивает это совершенно правильно и
справедливо введенное ограничение. Под-
крепляя для убедительности своё обращение
в инстанции, техосмотрщики даже оценили
свои ежемесячные потери в связи с коррек-

тировкой по ОСАГО в полтора миллиарда
рублей. 

Но если разобраться по делу, то это
деньги, которые под благовидным предлогом
обеспечения безопасности движения просто
вытащили из карманов автовладельцев. Но
только в действительности к безопасности
движения эта бизнес-деятельность никакого
отношения не имеет. Как был техосмотр фик-
цией, таковым он и остается. Какие тут техни-
ческие средства контроля не вводи – всё
равно сразу появятся новые способы их
обойти. 

Поэтому связанную с пандемией меру
приобретения полиса ОСАГО без техосмотра
надо не отменять, а продлить по крайней
мере еще до Нового года. А вообще позиция
СР в этом плане уже давно остается последо-

вательной и неизменной. Техосмотр для лич-
ного автотранспорта необходимо вообще от-
менить. Надо прикрыть эту «лавочку» раз и
навсегда. И без того автовладельцев душат
ценами на бензин, штрафами, транспортным
налогом. Сколько же можно!

Фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в
Государственной Думе внесла такую ини-
циативу на рассмотрение депутатов, но в
конце прошлого года этот законопроект
думское большинство отклонило. Но фрак-
ция будет снова его предлагать по той про-
стой причине, что чем дальше, тем
порочность действующей системы ТО ста-
новится все более очевидной. Причем, ее
объективно нельзя усовершенствовать, ее
можно только отменить.

Анатолий ТОНИН

ВЫСОКИЕ ЦЕНЫ НА НЕФТЬ ПОЗВОЛЯЮТ НАМ С КАЖДЫМ ДНЕМ ЖИТЬ ЛУЧШЕ, ЧЕМ ЗАВТРА. 2

К сожалению, Государственная Дума отклонила
предложенный СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ проект
федерального закона № 743083-7 "О внесении
изменений в Закон Российской Федерации 
"О таможенном тарифе" в части увеличения
ставок вывозных таможенных пошлин на
нефть сырую и отдельные категории товаров,
выработанных из нефти". 

А ведь это очень важный законопроект, – 
считает депутат фракции «СР» в Госдуме Ва-
лерий Гартунг. Вы, наверное, все наблю-
даете, как и весь мир, как рухнули котировки
компаний, как рухнул у нас рубль. И все из-
за того, что рухнули цены на нефть, потому
что две крупнейшие нефтяные державы не
договорились: Саудовская Аравия и Россий-
ская Федерация.

И вот мы сейчас видим такие потрясения,
которые переживает весь мир.

Мало того, мы пожинаем последствия не-
продуманной политики Правительства, кото-
рое, осуществив налоговый маневр в
нефтяной отрасли, фактически обнулило та-
моженные пошлины и подняло налог на до-
бычу полезных ископаемых. Таким образом,
оно сделало суперприбыльными продажи
нефти за рубеж, что теперь позволяет нефтя-
ным компаниям даже при низкой цене, от ко-
торой бюджет ничего не получает, иметь
прибыльный экспорт, при этом на внутрен-
нем рынке цены на топливо взлетели, как мы
знаем, потому что НДПИ мы подняли.

И вот для того, чтобы они не были запре-
дельными, даже Правительству приходилось

вводить так называемые отрицательные ак-
цизы. Таким образом, мы пытаемся сбалан-
сировать эту ситуацию тем, что нефтяникам
еще из бюджета доплачиваем за то, чтобы
они не поднимали цены на внутреннем рынке.

Наш законопроект предлагает развер-
нуть все в обратную сторону. Мы хотим под-
нять таможенные тарифы на вывоз сырой
нефти. Таким образом, мы снизим рента-
бельность продажи за рубеж сырой нефти.
При этом, получив дополнительные доходы в
бюджет, мы сможем снизить налоги на дру-
гие отрасли, например, НДС снизить с 20%
до 15%. Как вы знаете, мы с 18% до 20% не-
давно его подняли. Чем это закончилось, мы
видим, у нас стагнация в экономике.

И сегодня уже обваливается, например,
производство тех же вагонов, у нас грузопе-
ревозки падают и, соответственно, падает и
машиностроение.

И вот чтобы эту ситуацию исправить,
чтобы изменить тренд развития российской
экономики с сырьевого пути на индустриаль-
ный, мы и предлагаем поменять налоговую
политику. Если мы возим за рубеж сырье, на
него нужно вводить таможенные пошлины и
таким образом изымать сверхприбыль, ту
самую природную ренту, которую нефтяники
получают, не отдавая её в бюджет, а мы её
предлагаем изымать в бюджет. 

С другой стороны, это позволит понизить
налоги на обрабатывающее производство в
виде НДС, либо профинансировать социаль-
ные обязательства государства, в которых

мы сегодня отказываем
нашим гражданам.

Сегодня было не-
сколько законопроектов,
которые мы отклоняли,
потому что нет источника
финансирования. Ка-
саются они детей, ка-
саются семей, которые
направляют своих детей
на учёбу, платят за это, и
им мы даже налоговый
вычет не можем увели-
чить с 6,5 тысяч рублей.

Именно не вычет на-
логовый, а возврат налога, подоходного на-
лога, уплаченного с 6,5 до 13 тысяч, мы не
даём им. А при этом триллионы рублей от-
даём нефтяникам, триллионы, подчёркиваю,
– да, нисколько не преувеличиваю. Потому
что возвращаемый НДС сейчас при экспорте
нефти экспортёрам сырья составляет около
двух триллионов рублей, не говоря уже о том,
что мы обнулили экспортные пошлины, кото-
рые тоже брали в бюджет.

Поэтому это очень простая тема, очень
простая формула, которую мы предлагаем –
вернуть прежнее налогообложение. Если ты
сырьё за рубеж гонишь, пожалуйста, плати
таможенные пошлины, причём, приличные
таможенные пошлины. Перерабатываешь
внутри страны, пожалуйста, получай налого-
вые льготы. По-моему, всё разумно, всё про-
сто, и ничего придумывать не нужно. Не надо

изобретать какие-то схемы, при которых мы
отрицательные акцизы некоторым нефтяным
компаниям отдаём, не всем, подчёркиваю.

Я понимаю, что здесь будут потери у чи-
новников, которые распределяют эти отрица-
тельные акцизы, потому что тогда незачем
будет бизнесу идти в их кабинеты и просить
эти самые отрицательные акцизы. Всё будет
прозрачно, и общие правила, по которым
будет вся экономика играть. Эта схема исклю-
чает вообще коррупционную составляющую.

Однако мы не получили здесь ни под-
держки Правительства Российской Федера-
ции, ни известного большинства народных
избранников. Если бы нашу инициативу при-
няли, тогда мы смогли бы вместе профинан-
сировать все законодательные инициативы,
которые рассматриваются в Государствен-
ной Думе. 

ПОРОЧНОСТЬ ДЕЙСТВУЮЩЕЙ СИСТЕМЫ
ТЕХОСМОТРА АВТО 
СТАНОВИТСЯ ВСЕ БОЛЕЕ ОЧЕВИДНОЙ

ВАЛЕРИЙ ГАРТУНГ: СР ПРЕДЛАГАЕТ ПОДНЯТЬ ТАМОЖЕННЫЕ ТАРИФЫ НА
ВЫВОЗ СЫРОЙ НЕФТИ

ГОСУДАРСТВО ЗАДОЛЖАЛО ПЕНСИОНЕРАМ 1,38 ТРИЛЛИОНА РУБЛЕЙ



Запланированная с 1 июля индексация тарифов
ЖКХ в очередной раз ударит по населению, –
считают в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Это
мнение выражено в связи с позицией Минстроя
о том, что сохранение тарифов на текущем
уровне приведет к негативным последствиям. 

По прогнозам стройведомства, потери от-
расли якобы составят 300 миллиардов руб-
лей. Но возникает законный вопрос. А почему
финансовые проблемы управляющих компа-
ний снова хотят переложить на людей? Долги
граждан за услуги ЖКХ и так растут буквально
каждый месяц. Если же предприятия докажут,
что у них действительно возникают финансо-
вые сложности, то к поддержке отрасли не-
обходимо будет подключиться Правительству
России. 

Согласно обнародованным недавно в
СМИ данным Росстата, сумма долгов граждан
за жилищно-коммунальные услуги за послед-
ний квартал 2019 года увеличилась на 7%. К
началу нынешнего года население задолжало
управляющим компаниям, ТСЖ и ЖСК почти
290 млрд. рублей. Еще 325 млрд. составили
долги жителей ресурсоснабжающим органи-

зациям. В Московской области объем просро-
ченной задолженности населения за жи-
лищно-коммунальные услуги в январе 2020
года составил 25,67 миллиарда рублей. 

В СР отмечают, что россияне , как правило,
стараются исправно оплачивать коммуналку.
По информации того же Минстроя, собирае-
мость платы за ЖКХ у нас в
целом по стране еще год назад
была 96%. В Подмосковье этот
показатель за 2019 год достиг
95,5%.. Это почти идеальный по-
казатель. Но если сейчас обра-
зуется такой долг, значит у
населения стало совсем плохо с
деньгами, хотя несколько меся-
цев назад положение было не
столь критическим.

СР уже предлагала Прави-
тельству ввести мораторий на
запланированное на 1 июля по-
вышение тарифов в связи с
пандемией коронавируса и
бедственным положением
граждан.

"Мы обсуждали этот вопрос с министром
экономики Максимом Решетниковым, но наши
взгляды не совпадают, – сообщил в этой связи
Председатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Сергей Миронов. – Решетников опаса-
ется, что без увеличения тарифов предприятия
ЖКХ лишатся ресурсов для развития. По-

моему, это неверный подход – между уровнем
цен и положением отрасли нет жесткой взаи-
мосвязи. Во-первых, мы не знаем, насколько
обоснованы действующие цены, чтобы быть
уверенными в необходимости их изменения. А
самое главное – в нынешней ситуации с дохо-
дами россиян повышение тарифов приведет

лишь к росту неплатежей. Ожидае-
мой прибавки предприятия ЖКХ все
равно не получат, зато усилится со-
циальная напряженность». 

Именно исходя из такого
подхода, СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
ССИЯ еще раз предложила Прави-
тельству РФ даже не отложить, а
вовсе отменить в текущем году ин-
дексацию цен на услуги ЖКХ. В СР
уверены, что лучше вместо этого
продумать меры государственной
поддержки тех предприятий от-
расли, которые предоставляют
свои услуги по экономически об-
основанным тарифам. Это было бы
по-настоящему справедливо.

Людмила НУРИМАНОВА

Подходит к завершению срок полномочий Обще-
ственной палаты городского округа Жуковский,
которая была сформирована в 2017 году. Можно
сказать, что в целом три года работы коллек-
тива Палаты под председательством Андрея
Лапшина были насыщены активной работой во
благо жителей наукограда.

Согласно действующему законодатель-
ству муниципальные общественные палаты –
независимые коллегиальные органы, члены
которых осуществляют свою деятельность на
общественных началах. Основная задача об-
щественной организации – общественный
контроль за нормативной базой, которую при-
нимает Администрация городского округа. И
с этими функциями Общественная палата
справлялась.

Местное отделение партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Жуковском сотрудничало с
Общественной палатой города по такому ин-
новационному виду её деятельности, как соз-
дание института общественной экспертизы.
При деятельном участии руководителя мест-
ного отделения СР, депутата городского Со-
вета Сергея Журавлёва во взаимодействии с
Председателем Палаты Андреем Лапшиным
был проведен ряд значимых для жизни города
экспертиз.

Среди них – экспертиза положения в
Центральной городской больнице. Ведь мно-
гие жуковчане помнят, как много жалоб было
на работу главного учреждения здравоохра-

нения города. Было получено заключение экс-
пертов по итогам реконструкции Туполевского
шоссе, поскольку качество дорожного покры-
тия и ремонтных дорожных работ оставляли
желать много лучшего.

Была проведена экспертиза новых Пра-
вил землепользования и застройки г.о. Жу-
ковский. Достигнут ощутимый результат в
этом плане. Благодаря Общественной палате
в старой части наукограда нет высотных
домов.

Палата разобралась с жалобами населе-
ния на деятельность штрафстоянки. Горо-
жане сетовали на высокую для ветеранов
цену выкупа машины со стоянки, на то, что
пропадают не только личные вещи из автомо-
билей, но иногда и сами автомобили. И дей-
ствительно, выяснились нарушения законов
в работе стоянки.

После экспертного вмешательства и при
содействии членов Общественной палаты был
произведен ремонт крыши многострадаль-
ного дома №50 по улице Гагарина.

На городском уровне по решению кон-
кретных проблем города на заседания обще-
ственной палаты приглашались депутаты
городского Совета депутатов и его председа-
тель, ответственные сотрудники администра-
ции города, главы г.о. Жуковский.

Отстаивая интересы жителей города, Об-
щественная палата прямо высказывала свою
критическую позицию председателю Совета

депутатов и Главе го-
рода в одном лице Анд-
рею Войтюку, который
зачастую игнорировал
или блокировал ини-
циативы и законные
требования членов
платы. В настоящее
время, после ухода
Войтюка, с новым гла-
вой Прохоровым Ю.В.
складываются кон-
структивные, деловые
отношения, способ-
ствующие решению го-
родских социальных
задач.

Общественная па-
лата Жуковского рабо-
тала и в рамках областной системы
общественных представителей. Её члены де-
лились своим опытом и использовали нара-
ботки подмосковных коллег в ходе семинаров
и заседаний Общественной палаты Москов-
ской области. Кроме того, в необходимых слу-
чаях встречались с различными
специалистами и заместителями Губернатора
Московской области по экологии, жилищно-
коммунальному хозяйству, строительству,
культуре.

Практика показала, что в основном со-
став Палаты 2017 года – это коллектив про-

фессионалов своего дела, болеющих за ин-
тересы города. Коллектив Палаты делал все
возможное для налаживания комфортной
жизни горожан в самых разных сферах. При
этом, естественно, возникали споры и дис-
куссии, так как у каждого члена Палаты была
своя точка зрения по различным вопросам.
Однако, в делах важных для жизнеобеспече-
ния города, общественники как правило при-
ходили к конструктивным решениям и
сходились во мнениях.

Пресс-служба местного отделения СР 
в г.о. Жуковский

3ЖАЛЬ, ЧТО ДЕНЬГИ НЕЛЬЗЯ ВКЛАДЫВАТЬ В НАЛОГИ! СТОПРОЦЕНТНАЯ ГАРАНТИЯ ПОВЫШЕНИЯ!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРОТИВ ПОВЫШЕНИЯ ТАРИФОВ ЖКХ

ЖУКОВСКИЙ: ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ СР С ГОРОДСКОЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТОЙ

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ позитивно 
оценила предложение Президента Владимира
Путина о повышении ставки подоходного 
налога для наиболее обеспеченных граждан как 
первый шаг к справедливой зависимости 
налогов от величины доходов. При этом важно,
что дополнительные деньги пойдут на лечение
детей, страдающих самыми тяжёлыми 
заболеваниями. 

Вместе с тем надо отметить, что СР пред-
лагала немного иной уровень доходов, с ко-
торого должна начинаться прогрессия.
Понятно, что будь воля лично президента, он
мог бы пойти и дальше в сторону справедли-
вости. Но руки ему связывает правитель-
ственная финансовая бюрократия, которая
«рулит» совсем в другую сторону…

В недрах её кабинетов под прикрытием на-
лога на богатых готовится атака на остатки

российского среднего класса. Повы-
сить ставки хотят россиянам, чьи до-
ходы превышают 2–3 млн. рублей в
год. То есть в разряд богатых запи-
сали вовсе не владельцев яхт и особ-

няков, не топ-менеджеров, не офшорных
аристократов, а россиян с заплатой меньше
170 тыс. рублей в месяц. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ наоборот –
предлагает законопроект с гуманным для
среднего класса вариантом налогообложения.
Самые богатые пусть платят 18% от своих до-
ходов, а людям с доходами ниже прожиточного
минимума государство должно компенсиро-
вать суммы, потраченные на выплату НДФЛ. 

По оценке СР, повышенное налогообло-
жение должно распространяться на очень не-
большую группу людей. Это чуть более 20-ти
тысяч человек. Сумма их доходов превышает
четыре триллиона рублей, и благодаря повы-
шению НДФЛ в бюджет дополнительно посту-
пит около 450 млрд. рублей. 

По разным категориям доходов в СР
предлагаются следующие ставки НДФЛ:

для граждан с доходами до 24 миллионов
рублей в год – 13%;

для граждан с доходами свыше 24 мил-
лионов рублей, но не более 100 миллионов
рублей – 15%;

для граждан с доходами свыше 100 мил-
лионов рублей, но не более 250 миллионов
рублей – 17%;

для граждан с доходами свыше 250 мил-
лионов рублей – 18%.

Надо отметить, что по сравнению с запад-
ными налогами это просто мягкие условия. На-
пример, во Франции доходы, превышающие 1
млн. евро в год, облагаются налогом по ставке
75%. В Германии доходы, превышающие 250
тыс. евро в год, облагаются по ставке 45%. В
Великобритании доходы, превышающие 150
тыс. фунтов стерлингов в год, облагаются по
ставке 45%. Также высоки предельные ставки
и в ряде других стран: в Израиле – 57%, в Шве-
ции – 56,6%, в Бельгии – 53,7%, в Дании –
52,2%, в Нидерландах – 52%.

Цель законопроекта СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ – не только сократить разрыв

между доходами граждан. Там предусмот-
рены такие механизмы, которые будут
стимулировать богатых россиян на льгот-
ных условиях вкладывать средства в раз-
витие предприятий, которые им
принадлежат. Согласитесь, для людей с
большими деньгами это может стать го-
раздо интереснее, чем банальный вывод
денег в оффшоры.

Второй законопроект СР вводит поня-
тие "социальной доплаты до прожиточного
минимума трудоспособного населения".
Такую доплату должны получать люди с до-
ходом ниже прожиточного минимума, а
это около пяти миллионов россиян. Чтобы
кардинально не менять налоговой си-
стемы, люди с крайне низкими доходами
сначала налог заплатят, но потом они смо-
гут подать заявку на получение "социаль-
ной доплаты". Она будет равняться сумме
уплаченного налога. Таким образом, госу-
дарство вернёт людям деньги, которые
они потратят на НДФЛ.

Олег КОЛТАКОВ

КАКОЙ ПОДХОД К НАЛОГООБЛОЖЕНИЮ ПРЕДЛАГАЕТ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ



Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Государственной Думе изучила
находящиеся на рассмотрении в нижней палате парламента РФ по-
правки в закон о гражданстве РФ. 

Фракция голосовала против этих поправок, поскольку, по мне-
нию справедливороссов, они привлекут в Россию дополнитель-
ный поток трудовых мигрантов. 

Дело в том, что действующая ныне норма закона о граждан-
стве гласит о том, что если на территории РФ есть нетрудоспо-
собный гражданин иного государства, либо гражданин без
гражданства РФ, но у него есть трудоспособные и дееспособ-
ные сын или дочь, достигшие 18-ти лет, имеющие гражданство
РФ, то он может получить в упрощённом порядке гражданство
РФ. Логика здесь заложена простая – человек проживает на
территории России, у него есть взрослые дети – граждане Рос-
сии, которые осуществляют за ним уход. При этом такой чело-
век после оформления гражданства РФ может получать
медицинскую помощь. 

Новым законопроектом предлагается убрать слово "нетрудо-
способный". Но в таком случае, например, жительница из другой
страны может родить в России ребёнка, который автоматически
получит российское гражданство, и по достижении 18-лет офор-
мит гражданство для родителей.

По расчётам некоторых экспертов, такое изменение якобы по-
может привлечь в нашу страну высококвалифицированные кадры.
Однако, как полагают во фракции «СР», огромная безработица го-
ворит об обратном: граждане чужого государства лишь создадут
дополнительное напряжение на отечественном рынке труда.

Евгений КУЛИКОВ

4ПОЗВОНИЛ СЕГОДНЯ В СБЕРБАНК И ПРЕДЛОЖИЛ ИМ ВЗЯТЬ У МЕНЯ КРЕДИТ НА ИХ ЖЕ УСЛОВИЯХ. БЫЛ ПОСЛАН В ГРУБОЙ ФОРМЕ.

Сбербанк начал взимать комиссию при переводе через
банкоматы. Профессионально, по-банкирски, это про-
звучало так: "Сбербанк ввел комиссию в размере 1%
со всех переводов внутри банка через устройства са-
мообслуживания".

Такое впечатление, что даже не стали пугать
народ привычным словом банкомат. Но народ всё
равно забеспокоился. Ведь что ни говори, сбер –
это наше всё. Еще в советские времена в самом что
ни на есть захолустном углу было сельпо, почта и
сберкасса, которая потом и стала сбером.

И сейчас, по мощной инерции, очень много
граждан, особенно пожилых, неизменно пользуют
этот банк для платежей, переводов и хранения
денег. Только у нас в Подмосковье филиальная сеть
Сбербанка включает без малого 500 отделений.

Но не только на бытовом уровне Сбербанк
имеет неплохую репутацию. По объему активов он
возглавляет тройку самых крупных отечественных
банков, причем, с двойным превышением этого по-
казателя над следующим за ним Банком ВТБ и
почти в пять раз более высоким объемом активов,
нежели у замыкающего тройку Газпромбанка.

Понятно поэтому, почему граждане так болез-
ненно реагируют на всяческие движения сбера,
особенно когда они не в пользу клиентов. Тради-
ционно звучат сетования типа "что хотят, то и де-
лают". При этом несведущие граждане к этим
упрекам добавляют весомое на их взгляд: а еще го-
сударственный банк...

Как раз в этой недостоверной информации и
кроется причина своеволия сбера. Практически
весь народ считает Сбербанк государственным, а
поэтому самым надёжным. Но на самом деле это
ошибочное мнение.

Сбербанк вовсе не государственный банк, а
коммерческая организация. Управляется он собра-
нием акционеров, наблюдательным советом и
правлением, председателем которого вот уже 10
лет бессменно является Герман Греф.

Что касается его акционеров, то никто абсо-
лютно точно не скажет, кому какая часть акций
сбера принадлежит, потому как на биржах происхо-
дит постоянная торговля. Поэтому можно лишь при-
мерно представить распределение акций между
владельцами.

1. Центральному банку России принадлежит
около 51% акций.

2. Иностранным фирмам принадлежит 45,64%.
3. Частным лицам и инвесторам – 4%.
Короче – получается, что наш любимый Сбер-

банк – это как бы рыночное бизнес-предприятие. А
значит может делать то, что ему выгодно и что счи-
тает нужным. Так сказать, хозяин барин. Поэтому в
Сбербанке и решили компенсировать потери от не-
давно отмененного внутрибанковского роуминга в
другом месте. Взяли да и ввели тариф на переводы
через банкоматы.

Конечно, сбербанковцы поспешили оправ-
даться. Мол, комиссию при переводе по-прежнему
нет необходимости платить, если пользоваться
услугами онлайн-банкинга. Но естественно, не
стали советовать обращаться к конкурентам.

А независимые эксперты видят выход именно в
такой "измене" любимому сберу, да еще советуют
подопечным Грефа поднять ставку по вкладам,
дабы не растерять еще сохраняющийся кредит до-
верия населения.

Игорь ПРАВДИН

В Госдуме рассматривается законопроект, который призван создать
в России единый алгоритм стратегического планирования, объеди-
нить в одной программе два или более субъекта Федерации и увязать
социально-экономическое и пространственное развитие территорий.

Предусматривается возможность подготовки субъектами Фе-
дерации с общей границей единых планов застройки и других
планов развития территорий. Это прежде всего в Москве и Под-
московье, Санкт-Петербурге и Ленинградской области, Екате-
ринбурге и Свердловской области. В целом же единый план
развития и территориального планирования может быть осо-
бенно востребован у более чем 15 субъектов Федерации.

При этом синхронизация должна происходить не только на
уровне страны и макрорегионов, но и в регионах и муниципа-
литетах. Например, Генеральный план города – это документ
длительного действия. В нём определено, как будет разви-
ваться территория, приоритеты и направления социально-
экономического развития муниципальных образований.

Такие нормы позволят реально планировать развитие терри-
торий во всех сферах, которые касаются людей напрямую, – гра-

достроительство, размещение жилых домов, различных объектов
промышленности и инфраструктуры.

В исходном законопроекте не был оговорен конкретный срок,
в течение которого позиции федерального, регионального и му-
ниципального территориального планирования должны быть
взаимоувязаны с документами стратегического планирования
Сейчас определен переходный период – один год, что даст воз-
можность в спокойном режиме спланировать и заложить необхо-
димые для возможной корректировки генпланов и других
документов средства в бюджеты всех уровней.

За рубежом такая практика достаточно распространена. В ос-
новном это касается государств, где есть крупные агломерации –
это и США, и Великобритания, страны Юго-Восточной Азии. Там
все процессы между несколькими территориями синхронизи-
руются по тем же принципам, которые у нас используются при под-
готовке единых программ социально-экономического развития.
Надо вспомнить, что в современной России есть примеры такой
взаимоувязки. Это проект Екатеринбург – Свердловская область.

По материалам Парламентской газеты

НАША РЕПЛИКА. 

МЫ К СБЕРБАНКУ 
ПО-ХОРОШЕМУ, 
А ОН К НАМ?

РОССИИ НЕ НУЖЕН ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ПОТОК 
ТРУДОВЫХ МИГРАНТОВ

МОСОБЛАСТЬ И МОСКВУ 
МОЖНО БУДЕТ РАЗВИВАТЬ ПО ЕДИНОЙ ПРОГРАММЕ

Речь идёт о проектах так называемого легкорельсового транспорта
(ЛРТ) в Подмосковье, который изначально предполагалось не вклю-
чать в городскую транспортную сеть. Поэтому специалисты еще на-
зывают его внеуличным. Это и будет ключевым словом в нашей
невесёлой истории из города Жуковский.

Дело в том, что по воле чиновников схема транспортного раз-
вития Подмосковья каждый раз меняется и корректируется да-
леко не в лучшую сторону, ломая Генпланы городских поселений.
В итоге "внеуличный" транспорт добрался до исторического
центра города Жуковский.

А ведь это известный наукоград, центр российской авиацион-
ной науки и техники с историческим центром, подлежащим включе-
нию в культурное наследие области.
Его архитектурный облик был создан
знаменитыми архитекторами и вопло-
щен для обеспечения плодотворной
работы и жизни в комфортных условиях
людей, развивающих национальную
авиационную промышленность.

Включение в проект Генплана го-
рода ЛРТ и попытки размещения его в
плотной жилой застройке историче-
ской части города, являются грубей-
шим нарушением прав жителей на
комфортную и безопасную среду про-
живания. Против этого проекта уже
подано 9000 заявлений жителей го-
рода. Против выступил глава г.о. Жу-
ковский, председатель Совета
депутатов, руководство ЦАГИ, ОАО
"Рампорт", к которому и собирались провести эту никому не нуж-
ную легкорельсовую линию.

Но областные чиновники по-прежнему не хотят услышать мне-
ния жуковчан! Их не интересует, что в результате реализации
этого проекта произойдет уничтожение ранее созданной инфра-
структуры города и неизбежное ухудшение жизни граждан.

По данным нашей инициативной группы, выступающей против
строительства ЛРТ, данный проект, включающий ответвление в
историческую застройку г. Жуковского, не может быть офици-
ально согласован, поскольку не проходил Государственной экс-
пертизы, а многие решения по проекту принимаются без

документов территориального планирования с явным наруше-
нием норм Градостроительного Кодекса и иных норм, предусмот-
ренных действующим законодательством РФ. Отсутствует и
экономическое обоснование проектных решений.

Мы, жители г. Жуковский, против ЛРТ в том виде, в котором
нам его пытаются навязать через утверждение Генерального
плана г. Жуковский, причем, абсолютно наглым, циничным и не-
законным образом. И мы готовы защищать свои права от такого
"легкорельсового" беспредела всеми законными методами.

Именно поэтому я, Ольга Вайдуллоева (на фото – слева), и
моя группа единомышленников приняли решение воспользо-
ваться своим конституционным правом. Ведь согласно ст. 1 Кон-

ституции – Российская Федерация
является правовым государством, в
коем власть принадлежит народу и
именно он может выразить свое отноше-
ние по любому вопросу напрямую, путем
проведения местного референдума. По-
этому в ТИК г. Жуковский было передано
ходатайство о проведении местного ре-
ферендума по вышеуказанному вопросу.

Мы хотим создать правовой преце-
дент в нашем городе. Ведь во всем Под-
московье за последние годы ни одного
референдума по этой транспортной про-
блеме не инициировалось. Мы считаем,
что местный референдум – это возмож-
ность граждан отстоять свои права. Мы
считаем, что мнение жителей должно
быть решающим в вопросах их жизни и

сохранения исторического центра города, который строился их
отцами и дедами для своих потомков.

Мы считаем, что в основе справедливого государства – чело-
век, имеющий права. И если чиновники будут забывать, что они
назначены народом и что из наших налогов они получают свои
зарплаты, чтобы служить народу, а не нарушать наши права, граж-
дане будут все чаще и чаще напоминать им об этом, пока наше го-
сударство не станет справедливым.

По поручению инициативной группы граждан г.о. Жуковский
Ольга ВАЙДУЛЛОЕВА,

член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

ЛЕГКОРЕЛЬСОВЫЙ БЕСПРЕДЕЛ В ЖУКОВСКОМ



– СЛЫШЬ, ВАСЬ, А МУСОРНУЮ РЕФОРМУ ПОЛИТИКИ ИЛИ УЧЕНЫЕ ПРИДУМАЛИ? – ЗНАЕШЬ, СЕРЕГА, НАВЕРНОЕ, ПОЛИТИКИ — УЧЕНЫЕ БЫ НА СОБАКАХ СНАЧАЛА ПОПРОБОВАЛИ... 5ДВА СОСЕДА:

В Подмосковье уже известны преце-
денты, когда региональные операторы обра-
щаются в судебные инстанции с иском,
согласно которым, управляющие компании
обязаны пога-сить долги жителей перед му-
соровывозящими организациями. 

"Начисления платежей за вывоз мусора
осуществляет МособлЕИРЦ, за что, соответ-
ственно, ими взимается комиссия, а средства
напрямую получает региональный оператор.
Управляющая компания работает по установ-
ленному тарифу в рамках "Содержания и теку-
щего ремонта", – разъясняет гендиректор ООО
"Ступинская Управляющая компания" Роман
Овчинников. – Обязанности обслуживающих
организаций никто не отменял: подготовка
дома к зиме, оформление паспортов готовно-
сти, паспортов отопительного периода и т.д. 

Соответственно, невозможно средства,
которые заложены на обязательные работы
перед УК, заплатить за долги жителей. При
этом, хочется отметить, что в трехсторонних
договорах, которые заключает МособлЕИРЦ,
РО и УК, такая обязанность не прописана. Вы-
ходит, управляющие компании – это банки, ко-
торые кредитуют мусорную реформу. А
страдают от этого жители!". 

В начале июня появилась информация,
что региональный оператор, обслуживающий

Ступино, планирует сократить как минимум в
два раза количество баков для ТБО. 

"Можно прогнозировать, что в скором
времени возможен рост стоимости вывоза
мусора. Региональный оператор заявляет, что
он вывозит мусора гораздо больше, чем зало-
жено в тарифе 8,32 руб. Иными словами, экс-
перты сходятся во мнении, что тариф может
быть пересмотрен. А это крайне негативно
скажется на жителях Московской области,
многие из которых, в условиях пандемии, по-
теряли доходы или вовсе остались без
средств к существованию", – уверен Роман
Овчинников.

Это я не повезу!
Еще одна важная проблема – это вывоз

крупногабаритного и строительного мусора.
Согласно п. 12 ПП РФ № 1156, вывоз круп-
ногабаритных отходов находится в зоне от-
ветственности регионального оператора.
При этом, стоимость вывоза крупногабарит-
ного мусора должна быть включена в норма-
тив, установленный в регионе. Сюда
относится мебель, бытовая техника. А вот
ответственность за вывоз и утилизацию
строительного мусора, согласно закону,
лежит на тех лицах, которые эти отходы про-
извели.

Управляющие компании вывозили все: и
крупногабаритный, и строительный мусор, в
рамках установленного тарифа. Во-первых,
невозможно найти жильца, который принес,
например, строительную плитку в контейнер,
во-вторых – это территория, которая нахо-
дится в зоне их прямого обслуживания. Сей-
час региональный оператор отделяет эти
типы, в связи с чем, на площадках навалами
остается лежать строительный мусор, ответ-
ственность за который никто несет. 

Причем, несмотря на то, что вопросы к ре-
гиональным операторам возникают еже-
дневно, никто не стремится их решить. Идея

введения раздельного сбора мусора правиль-
ная. С разных трибун мы слышим отчеты, как
Подмосковье за короткий срок успешно реа-
лизовало мусорную реформу. 

Об этом заявляют и в "Единой России",
и в Правительстве Московской области. Но
факт остается фактом – тарифы для жите-
лей выросли, головной боли по раздель-
ному сбору мусора прибавилось, а вот
качество предоставляемых услуг по обра-
щению с ТБО продолжает оставаться на
низком уровне. 

Пресс-служба местного отделения 
г.о. Ступино

"Обращается к Вам мать инвалида с дет-
ства первой группы, Шишкина Ольга Ива-
новна. В городе Одинцово я имею
землевладение на правах собственности. В
2014 году возле моего землевладения нача-
лось строительство ЖК "Одинбург". Одно-
временно началось
планомерное выживание меня
с моего участка. Неоднократно
сносился забор, отрубалось
электричество, уничтожалось
имущество. Дело дошло до
НЕЗАКОННОГО СНОСА ОБЪ-
ЕКТОВ НЕДВИЖИМОСТИ,
ВХОДЯЩИХ В КАДАСТРОВЫЙ
ПАСПОРТ МОЕГО ЗЕМЛЕВЛА-
ДЕНИЯ. Снесен, в том числе,
ЛЕТНИЙ ЖИЛОЙ ДОМ.

Подчеркиваю, что все эти
действия были совершены на
территории, полностью конт-
ролируемой строительной
компанией "АФИ РУС", факти-
чески, на стройплощадке ЖК
"Одинбург". Чтобы попасть на
мое землевладение, необхо-
димо было проехать через
контрольно-пропускные во-
рота застройщика! Сейчас
проживать на своем землевла-
дении я не могу. Один жилой
дом СНЕСЕН, остался лишь
фундамент. Второй практиче-
ски полностью разгромлен.
История того, как меня выжи-
вает с собственной земли
строительная компания "АФИ
РУС" была показана на феде-
ральном канале и еще в ряде
тв-программ. Это был сюжет о
"Синем домике Одинцово"
(точное название). Но все же
на настоящий момент ничего не изменилось.
После многочисленных отказов заведено
уголовное дело по факту незаконного сноса
моих строений, но все же надежды на восста-
новление справедливости после этой кош-
марной цепи у меня мало.

В качестве иллюстрации: Администрация
Одинцово в ответ на мои многочисленные за-
явления, присылала мне уведомления, в ко-
торых фиксировала наличие на моем участке

ОДНОГО дома. Тем самым Администрация
документально подтверждала факт исчезно-
вения других строений, но одновременно со-
общала мне, что мои доводы о сносе моих
строений не подтвердились. Как мне это по-
нимать? Я должна быть благодарна за то, что

мне оставили хотя бы ОДИН дом? Я оказа-
лась среди абсурдного кошмара. Среди бе-
лого дня у меня:

1. Украли часть земли, сломав забор;
2. Снесли кадастровые строения, в том

числе ДОМ;
3. Вывезли обломки строений со всем

имуществом.
Иногда я ощущаю себя в чудовищном

безвоздушном пространстве, где никто меня

не слышит. Напоминаю, ведь мой сын – инва-
лид с детства 1 (!!!) группы. Это над ним из-
деваются СЕДЬМОЙ ГОД, не только надо
мной. Это его дом уничтожен.

Мой дедушка, Сергеев Алексей Дмит-
риевич, участник ВОВ, награжденный Ор-
деном Красной Звезды, Орденом
Отечественной войны, Орденом Знака По-
чета, Орденом Трудового Красного Зна-
мени, командир знаменитого
авиационного отряда "Илья Муромец", ро-
дился и вырос в Одинцово, всю жизнь

любил этот город. Огромная часть мате-
риалов, на которых основывается Один-
цовское краеведение, была собрана им
вместе со Станиславом Антоновичем Ма-
ковским, в честь которого в Одинцово на-
звана улица (по инициативе моего
дедушки). Какая жестокая ирония.

Мой дедушка никогда бы не поверил, что
в Одинцово с его домом, который он вы-
строил в самом прямом смысле слова

своими руками, могут такое сотворить. Что в
Одинцово могут так поступить с его семьей.
Что такое может длиться СЕМЬ ЛЕТ. Неужели
и правда никто нам не поможет, не защитит
наши права?

Ведь создается опасный прецедент. По-
лучается, можно открыто, спокойно тво-
рить, что угодно и с кем угодно, зная, что
никто не услышит и не придет на помощь?
Неужели так и будет? И моего сына, хотя бы
в память моего деда, никто не защитит? По-
могите мне не утратить веру в то, что в

Одинцово возможна спра-
ведливость!".

Напомним, первое упо-
минание этой истории дати-
руется 2012 годом. К слову,
пострадали от ситуации не
только владельцы "синего"
домика, но и покупатели, ко-
торые приобретали квар-
тиры в ЖК "Одинбург" с
надеждой, что в их дворе
будет новенькая детская
площадка и парковка, а на
деле получили примыкаю-
щий забор частного земле-
владения.

После того, как в феврале
2020 года федеральные СМИ
обратили внимание на про-
блему, застройщик все-таки
организовал пресс-конфе-
ренцию, но оказалось, что
владелица "синего" домика и
ее представители даже не
были приглашены.

Компания выдвинула два
предложения: 9 миллионов
рублей (в такую цену они
оценили территорию) и в по-
дарок 3-х комнатная квар-
тира или покупка участка с
домом по соседству за 15
миллионов рублей. Но вла-
делица отказалась от этого
предложения на встрече 13
марта.

Глава Одинцовского округа Андрей Ива-
нов пытался контролировать ситуацию и со-
общал, что застройщик вскоре вернется с
новым решением, но, увы, все "заглохло".
Шумиха в СМИ закончилась, и о проблеме
забыли.

Дмитрий СМИРНОВ
Помощник депутата 

Совета депутатов Одинцовского 
городского округа

СЕМЬЯ ПОЧЕТНОГО ГРАЖДАНИНА ОДИНЦОВО ПРОСИТ О ПОМОЩИ

ДЕНЕГ НЕТ, НО ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ

Судьба домика на Северной улице, который принадлежит семье почетного гражда-
нина, внесшего большой вклад в историю и развитие Одинцово, остается нерешен-
ной. Владельцы продолжают бороться за свои права: хозяйка просит помощи у
депутатов Одинцовского округа. Публикуем обращение Ольги Ивановны Шишкиной:
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Работа пропускного режима в период пандемии
коронавируса отлично показала, что для патру-
лирования в Лыткарино есть силы и средства.
Значит, найдутся и в "мирное" время для патру-
лирования Лыткаринского лесопарка.

В течение второго полугодия 2019 года
между горожанами и местной властью шли
широкие дебаты, касающиеся благоустрой-
ства лесопарка и, в частности, зоны отдыха
"Волкуша". В местных СМИ можно освежить в
памяти, чем закончилось эта дискуссия. Фи-
нансирования проект благоустройства не по-
лучил, потому что обсуждения закончились
полным и единодушным отказом участников
слушаний в поддержке этого проекта. В итоге
лес решили приводить в порядок силами
местных коммунальных служб и доброволь-
цев, готовых выходить на субботники.

Вот только теперь в нашем лесу и на карь-
ере преобладают приезжие гости. И для того,
чтобы одолеть постоянно увеличивающиеся
очаги заражения природы мусорными нава-
лами, не хватит всех добровольцев-лыткарин-
цев и немногочисленных рабочих МУ
"Лесопарк-Лыткарино".

Что делать? Штрафовать!
Как ранее сообщали представили город-

ской администрации, в лесопарке планиру-
ется благоустроить пешеходные зоны и
обеспечить их освещением в целях безопас-
ности отдыхающих и спортсменов. Страте-
гия, безусловно, не однозначная с точки

зрения экологии, но от мусора она нас, увы,
не спасёт.

Решить проблему поможет комплекс мер,
одна из которых – патрулирование лесопарка
в вечернее время и усиленное – в последние
три дня каждой недели и в праздничные дни.
В качестве меры пресечения от замусорива-
ния территорий следует избрать штраф. И
это должны сделать наши депутаты в срочном
порядке.

За разведение открытого огня в лесопар-
ках на территории Московской области суммы
штрафов установлены, главное – начать штра-
фовать, чего сейчас не происходит. По какой
причине – не совсем ясно. Оплата штрафов в
первую очередь идёт в пользу бюджета, а уве-
личение его объёма позволит решить больше
задач, способствующих улучшению качества
жизни граждан. В частности, при планирова-
нии бюджета появится больше возможностей
для увеличения субсидирования местных про-
ектов по благоустройству лесопарка.

Когда люди устраивают "шатры" от дождя
из полиэтилена, жгут костры и не имеют при
себе пакетов для сбора мусора, который об-
разуется в процессе отдыха, выявить наруши-
теля не составляет большого труда.

Другой действенной мерой будет повы-
шение цен за въезд на парковочное простран-
ство зоны отдыха "Волкуша" для иногородних.
При этом, для местных жителей при предъ-
явлении на въезде паспорта с указанием

местной регистрации цену в размере 200 руб-
лей можно оставить прежней. И это по силам
депутатской общине.

Необходимо установить знаки, запрещаю-
щие парковку автотранспорта вдоль всей про-
тяжённости Лыткаринского шоссе как для
легкового автотранспорта, так и для больше-
грузов. Такая мера позволит сократить как
число приезжающих, так и количество нава-
лов мусора, возникающих вдоль дороги.

Следует помнить, что только наказание
рублём может возыметь действие в сложив-
шейся ситуации. Учитывая увеличение насе-
ления города и плотную застройку
близлежащих поселений и городских округов,
очень скоро мы можем окончательно потерять
наш Лыткаринский лесопарк и его уникальную
природную ценность.

Виктор НИКОЛЕВ

ЛЫТКАРИНСКИЙ ЛЕСОПАРК: БОРОТЬСЯ С ЛЮБИТЕЛЯМИ МУСОРИТЬ
ПОМОГУТ ШТРАФЫ

C 1 января 2019 года в Московской области
стартовала так называемая мусорная реформа.
Несмотря на то, что система раздельного сбора
мусора существует уже практически полтора
года, проблем в ходе ее реализации меньше не
становится. В рост идут одни платежи

Решив полностью сменить правила по об-
ращению с отходами, благодаря введению
института региональных операторов и пере-
ходу на "чистые" и "грязные" баки, подмос-
ковные власти не посчитали нужным
изменить расчёт тарифа за услугу по обраще-
нию с твердыми коммунальными отходами
(ТБО). В Московской области тариф по-преж-
нему рассчитывается исходя из площади
жилья, а не количества человек, в нём прожи-
вающих.

О несправедливости мер мусорной си-
стемы говорят в управляющих компаниях. "На
сегодняшний день цена за вывоз мусора вы-

росла больше, чем в два раза. К примеру,
когда вывозом мусора занимались управляю-
щие компании, жители многоквартирных
домов в Ступино платили
от 3,50 до 3,80 руб. с
квадратного метра. На
сегодняшний день, после
появления на рынке услуг
региональных операто-
ров, тариф установлен на
уровне 8,32 руб.", – объ-
ясняет гендиректор ООО
"Ступинская Управляю-
щая компания" Роман Ов-
чинников.

Логично предполо-
жить, что если произошел
существенный рост тари-
фов, то и качество предо-
ставляемых услуг должно

вырасти. "Вынужден констатировать – этого
не произошло. За полтора года не налажен
систематический вывоз мусора, в следствие

чего происходят навалы, которые никто не
убирает несколько дней. А вот перерасчет за
несвоевременный вывоз мусора не осу-

ществляется. Причина одна –
несмотря на новые правила,
власти Московской области до
сих пор не разработали мето-
дики по перерасчету. Иными
словами – жители обязаны
платить, а никакой ответствен-
ности в виде штрафных санк-
ций за некачественную работу
операторы по вывозу мусора
не несут. Я уже не говорю о
дезинфекции мусорных баков –
кто-нибудь когда-нибудь видел
эти работы? ", – объясняет
Роман Овчинников.

Пресс-служба местного 
отделения г.о. Ступино

ПРОБЛЕМЫ МУСОРНОЙ РЕФОРМЫ – ГЛАЗАМИ УПРАВЛЯЮЩЕЙ КОМПАНИИ

Я являюсь выборным руководителем одного из
самых старых и самых больших гаражных коо-
перативов города (ПГСК-3). В многочисленные
функции председателя входит и задача безопас-
ной эксплуатации нашего комплекса, разме-
стившегося вдоль Лыткаринского шоссе рядом
с теперь уже бывшей автомойкой.

А дело в том, что вдруг летом 2019 г. у со-
седей-мойщиков началась стройка. Снесли
бетонный забор, разделявший наши террито-
рии и срубили часть старых мощных вязов,
высаженных более 50 лет назад с целью удер-

жания грунта на гребне оврага от сползания и
размыва дождевыми потоками. Вдобавок к
срубленным стволам деревьев на крутом от-
косе появились ещё и строительные отходы и
бытовой мусор.

У руководства автомойки мне выяснить
ничего не удалось, но вскоре стало ясно, что
здесь теперь строится АЗС, причем, с рядом
нарушений, которые и вынудили меня обра-
титься с письменным заявлением в прокура-
туру.

Однако, новый зам. прокурора, переве-
дённый в Лыткарино
из Одинцово, после
нашего разговора с
ним и его бюрократи-
ческих претензий к
тексту заявления, в
конце-концов принял
мою жалобу, и хотя
это было в конце но-
ября 2019 г., до сих
пор никакого ответа
из прокуратуры я не
получила.

Тогда я написала
интернет-обращение
в Росстройнадзор. И,

о чудо, сработало! Была проведена выездная
проверка и по её итогам вынесено предписа-
ние о сносе незаконного строения, о чём я
была извещена.

Но в этой связи у меня возникают вопросы
о наших лыткаринских "бездействующих
лицах" власти, на глазах у которых ведётся
строительство опасного объекта, причем, во-
обще без каких-либо проектных и разреши-
тельных документов. Понадобилось
предписание Росстройнадзора, чтобы наши
городские инстанции очнулись от летаргиче-
ского сна...

У главы Администрации г. Лыткарино есть
отдельный заместитель по вопросам строи-
тельства и целое Управление градострои-
тельства и архитектуры. Но они пока никак не
разберутся с выполнением предписания Рос-
стройнадзора о сносе незаконного строения,
поскольку в Росреестре отсутствуют сведения
о юридическом лице-застройщике. Имеются
лишь сведения о собственнике земельного
участка. И ФИО собственника странным обра-
зом совпадают с ФИО супруги бывшего пер-
вого заместителя ныне действующего главы
администрации г. Лыткарино. Так что, поста-
новление о сносе было предъявлено собст-
веннику участка.

Прошёл месяц, но никто ничего не снёс.
Теперь очередь за судом, куда Администра-
цией всё же подан иск о принудительном
сносе. Первое слушание, из-за коронави-
руса, назначили на 22 июня. А между тем, не-
законная АЗС уже начала работать по
прямому назначению, умножая свои уголов-
ные деяния: незаконное предприниматель-
ство (ведение профильной деятельности на
несданном в эксплуатацию объекте), уклоне-
ние от налогообложения (отсутствие он-
лайн-кассы) и т. д.

Не среагировало должным образом на
эту ситуацию и Мосэнерго. Ясно, что для
подключения насосов, раздаточных колонок
прокладывались соответствующие электро-
кабели, нужны были дополнительные мощно-
сти. И как это можно было сделать без
ведома Мосэнерго?

Следующий вопрос и к правоохранитель-
ным структурам. А почему до сих пор не за-
ведено уголовное дело? Неужели
обязательно доводить дело до ЧП, типа
взрывов, пожаров и даже жертв, чтобы выну-
дить их заняться исполнением своих долж-
ностных обязанностей?

Людмила СЫЧЁВА

ЛЫТКАРИНО: НЕЗАКОННАЯ АЗС ВСЁ ЖЕ РАБОТАЕТ
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Семь лет назад команда нового Губернатора
Андрея Воробьева взяла курс на "очищение" му-
ниципальных властей от так называемых князь-
ков, то есть тех глав, которые создали кланы и
вросли щупальцами во все сферы жизни на рай-
онном уровне. Курс на расстановку людей, на-
зываемых членами команды Губернатора, на
должности руководителей Администраций рай-
онов и городских округов, в период 2013-2015
годов воспринимался общественностью с пони-
манием и большой общественной поддержкой.
Действительно, было необходимо убрать одиоз-
ных мэров и глав, которые за десятилетия прав-
ления сколотили миллиардные состояния.

Произведя зачистку местных властей от
засилья полукриминальных кланов, для
областной власти было бы разумным обеспе-
чить проведение честных выборов, вернуть
горожанам право на прямое избрание Глав,
создать условия для прихода в муниципаль-
ную власть энергичных и ответственных спе-
циалистов. Но управленцы в Красногорске
решили действовать иначе.

В настоящее время команда Губернатора
полностью контролирует все звенья и этажи
власти в регионе. В нашем родном городском
округе Воскресенск ничто и никто не
мешает руководителю местной ад-
министрации А.В. Болотникову про-
являть отеческую заботу о
населении, реализовывать планы на-
чальства, решать поставленные
сверху задачи. Большинство в Со-
вете депутатов лояльны или зави-
симы от Администрации.

Ликвидированы органы власти на
уровне поселений, которые раньше
называли помехой в реализации пла-
нов и замыслов президента и губер-
натора. С силовыми структурами и
Правительством сегодня у команды
Болотникова тоже не может быть
противоречий, так как всех их объ-
единяет единая вертикаль власти.

И что же мы видим? На террито-
рии Воскресенска, при полном конт-
роле всех сфер и процессов,
исполнительная власть демонстри-
рует равнодушие или бессилие в ре-
шение насущных проблем жителей, в
том числе проблем финансового кол-
лапса предприятий ЖКХ и деграда-
ции катастрофически изношенных
инженерных систем коммунальной
сферы.

Политики разных взглядов и ма-
стей утверждали о том, что власти
нужна "свежая кровь", которая спо-
собна дать ей прилив сил и энергии.
Под "свежей кровью" понимали мо-
лодых, перспективных управленцев,
способных качественно изменить ра-
боту органов власти. Но часто про-
исходят осечки. Вместо прорыва
наступает управленческая слепота,
глухота и атрофия. Новички оказы-
ваются временщиками, не обладаю-
щими государственным подходом к
решению проблем, дальновид-
ностью, не осознающими послед-
ствий принимаемых решений.

"Свежую кровь" в воскресенскую власть
сперва решили влить из Бронниц, затем из
Раменского, а теперь из Ногинска и Павлов-
ского Посада. Можно предположить, что в
этих городах наблюдается избыток управлен-
ческих кадров, в то время как наш город не
"блещет" подобного рода специалистами. К
сожалению, жизнь доказывает бесперспек-
тивность такой кадровой политики.

Воскресенск со своими запутанными
проблемами, уставшим от коррупции и без-
ответственности во власти населением не
станет родным для чиновников из неблизкого
Ногинска или любого другого города. Что
связывает этих иногородних проводников
политики областной власти с местным насе-
лением? Общего мало – нет ни деловых, ни
родственных, ни дружеских связей. Холод-
ный расчет и никаких обязательств, в отличие
от избранного на честных выборах населе-
нием Главы. Тем более, не станут эти "про-

водники" ворошить дела своих предшествен-
ников – они предпочтут тянуть время, пока им
не предложат работу в администрации со-
седнего города.

Принимая бразды правления в прошлом
году, нынешний руководитель администрации
городского округа Артур Болотников не мог не
увидеть, что МУП "Управление домами" – это
организация, которая постоянно попадает в
долги, при этом не выполняет обязанности
перед потребителями и контрагентами. При
правильно выстроенной системе управления
новый Глава должен был выяснить причины
образования долгов и неэффективной работы
МУПов.

Если долги, которые приходится каждый
год погашать из бюджета, образуются из-за
воровства, то необходимо подключить сило-
вые структуры, разработать и реализовать
оздоровительные мероприятия. Но команда
А.Болотникова пошла другим путем. Вместо
оздоровления и антикризисных мер в МУПе
стали расшатывать и дестабилизировать ра-
боту предприятия, которое пока еще спо-
собно выполнять без особых нареканий свои
социально-хозяйственные функции перед на-

селением, финансовые обязательства перед
предприятиями и бюджетом.

Финансовые проблемы МУП "Управление
домами" с барской руки перекинули на бюд-
жет городского округа и на предприятие "Вос-
кресенские тепловые сети". Как известно,
около 130 млн рублей долгов МУП погасили за
счет местного бюджета. Но этих денег МУПу
не хватило для выхода из кризиса. С 10 фев-
раля МУП перестал перечислять деньги, кото-
рые получает от населения, в адрес
"Воскресенских тепловых сетей". На расчет-
ный счет МУПа приходят деньги от жителей в
оплату за тепло и горячее водоснабжение, но
в нарушение законных интересов потребите-
лей и АО "ВТС", дирекция предприятия
"Управление домами" распоряжается этими
средствами по своему усмотрению. За три
месяца у МУПа перед АО "ВТС" вновь нако-
пился долг около 130 млн рублей.

Куда смотрит правительство, которое все
управляющие компании Подмосковья "затас-

кивало" под договорные отношения с Мособ-
лЕИРЦ? Напомню, что создание единого рас-
четно-кассового центра Подмосковья как раз
и аргументировали необходимостью пресечь
злоупотребления со стороны директоров
управляющих компаний, которые средствами
ресурсоснабжающих организаций распоря-
жались по собственному усмотрению, а часто
уводили в офшоры.

Кроме того, создание МУП "Управление
домами" обосновывали тем, что в отличие от
частной компании муниципальное предприя-
тие будет гарантированно соблюдать Закон,
блюсти интересы населения и ресурсоснаб-
жающих организаций. Выходит так, что уста-
новленные властью правила действуют
выборочно, а в определенных случаях для
"своих" предприятий чиновники делают ис-
ключения из правил?

Прекращением перечисления платежей
от населения за поставленное тепло и горя-
чую воду в адрес АО "ВТС" муниципальные
организации не ограничились. Администра-
ция городского округа инициировала про-
цедуру расторжения договора аренды
муниципального имущества с этим пред-

приятием. Естественно, что инициативу рас-
торжения договора аренды имущества в АО
"ВТС" не согласилось признать правомерной
и обратилось в суд. Помимо этого от дирек-
тора предприятия поступило обращение в
прокуратуру, в котором были изложены
факты нарушения прав и законных интересов
АО "ВТС".

Реакция надзорного органа последовала,
но, к сожалению, весьма сдержанная. В сере-
дине мая 2020 года директор МУП "Управле-
ние домами" получил от заместителя
городского прокурора предостережение о не-
допустимости нарушения Закона.

АО "ВТС" исправно обеспечивает жителей
Воскресенска теплом и горячей водой. В
условиях массовых жалоб населения на ра-
боту управляющих кампаний, в том числе МУП
"Управление домами" и "Дом Сервис", в усло-
виях выхода из строя канализационных сетей,
открытая борьба чиновников с теплоснабжаю-
щей организацией через лишение ее имуще-

ства и доходов, выглядит, мягко говоря, стран-
ной и недальновидной.

То есть вместо того, чтобы решать про-
блемы там, где они накапливались годами и
вызывают массовое недовольство воскресен-
цев, чиновники администрации нагнетают
страсти и дестабилизируют работу предприя-
тия, которое практически не создает негатива
у населения и финансовых трудностей для
бюджета.

АО "ВТС" обязано постоянно платить за
газ и электроэнергию, а в летний период про-
водить масштабные работы по текущему и ка-
питальному ремонту сетей, оборудования
котельных в рамках подготовки к очередному
отопительному сезону. Но если предприятие
лишают доходов, то план работ срывается, и
это может привести к авариям в зимний пе-
риод. На июль-сентябрь запланирован длин-
ный перечень работ по ремонту оборудования
котельных и теплотрасс. С какой мотивацией
дирекция предприятия "Воскресенские теп-
ловые сети" должна организовывать и финан-
сировать дорогостоящий ремонт
муниципального имущества, если совсем
рискует лишиться бизнеса в скором времени?

Почему наши руководители адми-
нистрации не думают о волне нега-
тивных последствий для
100-тысячного города? Наверно по-
тому, что они в Воскресенске нена-
долго. Обеспечат передачу ценного
экономического ресурса в руки влия-
тельных бизнесменов – получат
счастливый билет в другой город и
премии за выполненную работу. А
контроль над основными денежными
потоками населения в сфере ЖКХ по-
лучит бизнесмен, постоянно прожи-
вающий в каком-нибудь зарубежном
городе, например в Лондоне или
Тель-Авиве. Это с экранов ТВ нам
рассказывают о политике собирания
земель русских и возвращении под
контроль государства предприятий и
отраслей экономики. В реальности
дела обстоят несколько иначе. Каж-
дый год под контроль иностранных
компаний и лиц, имеющих граждан-
ство других стран, переходят сотни
важнейших предприятий страны.
Если политические решения Главы и

других руководителей местной вла-
сти не обдуманны, противоречат
здравому смыслу, и не способствуют
росту благосостояния большинства
горожан, если на запросы времени
власть отвечает бездейственностью,
неизбежна смена руководителей ис-
полнительных органов или более
серьезные изменения в жизни город-
ского округа.
Политика – это деловые решения, а

не многословные речи по поводу ре-
шений, – утверждал ученый-право-
вед Федор Бурлацкий. В нашем
городском округе власть совершает
много малозначительных телодвиже-
ний, из уст высоких начальников зву-
чит масса многословных речей, в то

время как горожане, в том числе бизнес-со-
общество, ждут, не дождутся действенных и
полезных деловых решений.

Чтобы в Воскресенске, да и в стране в
целом был порядок, власть и общество
должны соблюдать определенные правила,
как в спорте, как в природе, как в принципах
работы любых технических устройств.

В постсоветской России каждый ощущаю-
щий своё величие чиновник, бизнесмен или
авторитетный "шишка-решало" пытается
вести политическую и экономическую игру по
своим правилам, и с каждым днем это все
меньше совпадает с интересами развития
страны и общества.

Сергей РУДАКОВ
Председатель Совета местного 

отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в городском округе Воскресенск

Депутат Совета депутатов городского
округа Воскресенск Московской области

О СИЛЕ И БЕССИЛИИ ВОСКРЕСЕНСКОЙ ВЛАСТИ



"Ко мне поступило обра-
щение, которое невозможно
было оставить без внимания.
Совместно с компанией
"Поиск", которая откликну-
лась на помощь и предоста-
вила посадочные материалы,
школе-интернату для особых
детишек привезены почти 40
разных саженцев. Сенсор-
ный сад для этого образова-
тельного учреждения острая
необходимость: здесь дети с

ограниченными возможно-
стями здоровья могут разви-
вать мелкую моторику,
память, внимание, мышле-
ние. Поскольку растения все
разные, это позволяет де-
тишкам изучать разницу в
текстурах, цветовой гамме,
размерах растений. На-
деюсь, что все растения
приживутся. Обязательно в
преддверии нового учебного
года, когда приеду поздра-

вить школьников, по-
смотрю на результаты", –
прокомментировал Игорь
Чистюхин.
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ИГОРЬ ЧИСТЮХИН ПРИВЕЗ САЖЕНЦЫ В ШКОЛУ-ИНТЕРНАТ В УДЕЛЬНОЙ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
В ИВАНТЕЕВКЕ ПОШЛА В НАРОД АВТОКОМПЛЕКС В БЫКОВО: 

НЕПРИМИРИМЫЕ ПРОТИВОРЕЧИЯ
Местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ивантеевке обратилось к новой для
себя форме работы – непосредственному общению с горожанами на улице.

Эту идею председателя Совета отделения Ольги Приваловой коллеги поддержали,
тем более что объяснила она ее преимущества весьма толково. По ее мнению, которое
коллеги по партии поддержали, прямой диалог с жителями даёт заметные преимуще-
ства. Ведь все прекрасно понимают, что распространение информационного мате-
риала партии надо дополнять живым диалогом наших партийцев с людьми. Получается
намного интереснее и насыщеннее.

Поэтому активисты отделения и побывали на основных общественных простран-
ствах Ивантеевки, там, где обычно особенно многолюдно. Это парки, скверы, оста-
новки, администрация, поликлиника и т.д.

Они рассказали жителям о партии в целом, о её работе, поговорили о голосовании
по Конституции РФ да и просто пообщались. Сообщали также о том, как можно к нам
обратиться с заявлением или жалобой. И в ответ уже выслушали проблемы горожан.
Раздавали областную газету партии, люди ее охотно брали.

Я делаю вывод, что живое общение с населением – бесценно. И такие акции
должны быть регулярными, – считает лидер ивантеевских справороссов Ольга При-
валова. И, что особенно важно, такой выход в народ нужен не только в период выборов
(чем многие партии грешат), а просто с целью информирования горожан о своей дея-
тельности.

Пресс-служба местного отделения г.о.Ивантеевка

Похоже, что на карте Раменского
городского округа появляется
новая точка социальной напря-
женности – бывший аэродром
Быково.

Это объект, давно выведен-
ный из эксплуатации и до на-
стоящего времени не
доставлявший никому особых
проблем. Но сравнительно не-
давно эту территорию занял
Комплекс экстремальных видов
спорта "RDRC Race Park" и, по
мере того, как эта площадка развивалась, она
стала доставлять всё больше проблем жителям
посёлков Удельная, Верея и Быково.

Не стану рассуждать о том, что представляет
собой комплекс, чем и как занимается – я не спе-
циалист. Безусловно, в его деятельности есть
немало интересного, полезного, заслуживаю-
щего внимания и поддержки. Помимо прочего,
деятельность это довольно специфическая и,
думаю, конкурентов наберётся не много.

И всё бы ничего, если бы не запредельный
уровень шума, сопутствующий такому виду
спорта, как автомобильные гонки. Он то и разру-
шает нормальную жизнь людей в близлежащих
населённых пунктах. Надо отметить, что попытки
проводить "шумовые" параллели между функ-
ционировавшим ранее аэропортом "Быково" с
его самолётами и автомобильным "RDRC Race
Park" некорректны и несостоятельны – ведь речь
идёт о разных временах, законах и нормах.

Жизнь ушла далеко вперёд, территория ак-
тивно застроилась домами, в том числе и много-
этажными, а это уже тот случай, когда
количество перешло в качество. Жилые дома вы-
селять и сносить никто уже не будет. Кроме того,
думаю, не ошибусь, если скажу, что в прошлом
столетии такие понятия, как экология и среда

обитания были не особо кому из-
вестны, было не до них – это
было время фабрик, заводов,
дымящихся труб, кубометров
угля и пятилеток, тех самых, ко-
торые досрочно...

Сейчас время другое, дру-
гими стали принципы, законы,
изменились приоритеты, но что
осталось неизменно, так это че-
ловеческая жизнь и права чело-
века – они были и остаются
бесценными. В соответствии с
этим и следует расставлять

приоритеты.
Если кем-то и было принято решение о

строительстве такого комплекса, то вполне оче-
видно, что должны были быть предприняты меры
защиты не только самих участников соревнова-
ний и болельщиков, но и жителей – ведь им с
этим жить, и это "жить" не должно быть с при-
ставкой "как-то". Да и закон Московской области
никто еще не отменял, и люди должны иметь
полное право на тишину после 23 часов, а не слу-
шать шум моторов и визг тормозов по ночам.

К слову, история Раменского района знает
немало реальных примеров того, как головная
боль, доставленная жителям, оборачивалась
серьезными проблемами для тех, кто им её до-
ставлял. Народ у нас такой, если надо и лопнет
терпение, то за свои права постоять сумеет.

Но я думаю, что до этого не дойдёт, и ис-
кренне верю в то, что все конфликтные моменты
будут и должны быть улажены, а проблемы ре-
шены. По крайней мере, сегодня организаторы
спортивного комплекса открыты для диалога, го-
товы встречаться, искать и находить компро-
миссы, рассматривать и прорабатывать
возможные пути решения конфликта, и у нас
есть все основания полагать, что он не перерас-
тёт в непримиримые противоречия.

Александр ЧМУТ
Депутат Совета депутатов г.о. Раменское.

Сенсорный садик в удельнинской школе-интернате для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья пополнился 
новыми растениями. Давнее сотрудничество с образовательным учреждением поддерживает Зампред Мособлдумы, руково-
дитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" Игорь Чистюхин.


